



育友会、課外クラブ振興会総会、プール清掃、春の草刈り

4月26日（金）総会、27日（土）草刈り、プール清掃等の育友会行事が行われました。草刈り、プール清掃には、地域のコスモスガーデン（6名）の協力のもと、保護者・陸上部・水泳部・教職員合わせて約150名参加していただきました。

育友会活動へのご理解とご協力、そして本校へのご支援をいただいていることに改めて感謝申し上げます。



おかげさまで5月12日（日）に予定している体育大会、6月の中総体に向けて環境も整いました。あとは、満足のいく結果が出せるよう子どもたちは練習に取り組むとともに、学校も子どもたちを支援していきたいと思えます。



👍ちょっといい話①

4月は、新年度のあいさつのため、関係機関等から本校を訪れる方が多いです。

先日もある高校の校長先生が来校され、高校や卒業生の様子など話を伺いました。本校卒業生も進学した学校で頑張っているようで安心しました。

その中で高校の先生から「三重中の生徒はよくあいさつをしますね」とお褒めの言葉をいただきました。三重中の校舎に入るとたくさんの生徒が気持ちのいいあいさつを交わってくれたそうです。あいさつを通して生徒の気持ちが伝わったのでしょうか。「学校が落ち着いて、生徒が頑張っていることがわかりますよ」ともおっしゃっていました。

あいさつは人と人とが関わる大切な言葉です。相手の顔を見て、心を込めて言うとさらに気持ちが伝わります。学校でも家でも地域でもあいさつをする機会はたくさんあります。これからも自分から相手に気持ちが伝わる声と言いついであいさつを交わす「三重中生」でありたいものです。

< 6月の主な予定 >

- 6日（木）市中総体推戴式・部活動写真撮影
- 8日（土）長崎市中総体 ～10日（月）
- 13日（木）部活動中止 20日（木）まで
（テスト期間のため）
- 15日（土）長崎市中総体（水泳・空手道）
- 16日（日）長崎市中総体（水泳・空手道）
- 17日（月）No部活動day・定時退庁日
- 18日（火）市中総体表彰伝達式
- 20日（木）期末テスト1日目
- 21日（金）期末テスト2日目
- 27日（木）SNS講話
- 28日（金）生徒総会



※ 7/1(月)～7/7(日)教育週間

この期間は、学校を公開します。詳細は後日お知らせします。

土曜授業を7/6（土）に実施します。

「tetoru (テトル)」の登録について

本校は学校保護者連絡ツール「tetoru」を今年度から導入して、活用しています。

ただし、4月末日現在、未登録のご家庭があり、学校との連絡が十分に取ることができていない面が見られます。朝の欠席連絡、学校や市教委からの連絡・文書等、「tetoru」を用いて発出します。未登録の方は登録をお願いします。



体育大会について 昨年同様参観人数は制限しませんが、参観場所は運動場スタンドとさせていただきます。なお、駐車場はありませんので、徒歩または公共交通機関等をご利用ください。路上駐車等、地域の方の迷惑となる行為はお控えください。